

Einladung zur Summerschool 2020 im Jugendzentrum Neuaubing

Liebe Kinder und liebe Eltern,
endlich sind die Sommerferien da! 😊

Die zweite Schuljahreshälfte hat uns Corona-bedingt alle vor große Herausforderungen gestellt. Viele Dinge wie gemeinsam Zeit zu verbringen, zusammen zu spielen, zu lernen und Spaß zu haben sind dabei zu kurz gekommen.

Dies möchten wir ein wenig aufwiegen mit unseren neu ins Leben gerufenen, coolen, spielerischen und Spaß machenden Summerschool-Wochen!

Wir haben ein buntes Programm zusammengestellt, das für Kinder der Schulklassen 1-4 geeignet ist und von unseren bewährten und qualifizierten Betreuern begleitet wird. Der Tag beginnt mit einem kleinen, gemeinsamen Frühstück, anschließend sind wechselnde Elemente an Bewegung im Freien, spielerischen Unterrichtseinheiten, gemeinsamem gesunden Mittagessen und einer kleinen ruhigen Einheit mit Lesen und Basteln vorgesehen. Jeder der Tage endet mit einer ausgiebigen Möglichkeit, im Garten oder auf dem Sportplatz zu spielen und zu toben und gemeinsam Spaß zu haben.

Im beiliegenden Anmeldebogen findet Ihr alle weiteren Angaben.

Die Summerschool-Woche geht von Montag bis Donnerstag. Es kann sowohl eine Woche als auch mehr gebucht werden, solange Plätze frei sind (aufgrund der aktuell geltenden Hygieneregeln ist die Gruppe auf maximal 20 Kinder begrenzt).

Wer Lust hat dabei zu sein, schickt einfach den beiliegenden Anmeldebogen ausgefüllt per mail oder Post an uns zurück.

Wir freuen uns sehr auf EUCH!!!

Liebe Grüße
Euer spielraum-Team